土佐清水市立清水小学校 校長室便り 令和3年5月26日

## 運動会終わりました!!

ほぼぶっつけ本番となった運動会でしたが、さ すがは本番に強い清水小の子ども達。

頑張ろうと思っている笑顔、運動会ができる喜 びの笑顔を見ることができました。

梅雨の中休みで、天気には恵まれましたが、日曜日は気温が高くなり、体調を悪くする児童もい ました。

この時期にこれだけ気温が高くなると、これか らはいつ運動会をすればいいのか本当に考えてい



かなければなりませんね。天気にはなってほしいけど、暑くはなってほしくないなど、贅沢な悩み かも知れませんが、子ども達が、力を発揮して最 後まで頑張るためには、さまざまな知恵を出しな がら今後は行事を考えていきたいと思います。

保護者の方には開会式でも言いましたが、コロ ナ感染症予防対策のため、時間短縮や人数制限、 検温や事前書類の提出をなどご不便をおかけしま

また強い日差しの照りつける中でしたが、子ど も達の頑張りに最後まで応援していただきありが

とうございまし た。十分な練習 時間はとれてい ませんでしたが、 どの児童も最後 まで諦張ること ができたのは、 みなさんの応援 があったおかげ



です。 (1年ぶりのマスト登り復古) 今年度は白組が勝ちましたが、接戦での結果となり、力を出し切ったことに子ども達はとても満 足していました。 本当にありがとうございまし

コロナ感染状況にはよりますが、できる限り内 容を工夫しながら行事を進めていきたいと思いま すので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

## 見たいけど…たぶん

5月26日の夜は、今年の中で最も大きい(近 くで見られる)満月で皆既月食を観察することが できます。

日本で皆既月食が見られるのは、約3年ぶりで すが、今回は最も大きい満月 (スーパームーン) のためとても注目されています。

梅雨だから仕方ないかも知れませんが、できた ら見たいというのが本音ですね。

雨が降らない限り、少しでも雲の切れ間から見 ることができたら本当に嬉しいことですが…果た して見えるかな?

ちなみに興味がある人のために、少しだけ情報 を伝えてみますと

方角…南東の方角から月が昇ります

時間…部分食の始まり 18:45頃 皆既食の始まり 20:09頃 月食最大 20:18頃

皆既食の終わり 21:52頃

だそうです。地域によって 時間は変わりますが、 20:09~20:28頃

までは、夜空を見上げてみ てはいかがでしょうか。

ちなみに高知の未来博物 館では、ライブ中継も予定 しているとの情報があるの で、合わせてお知らせします。



## 明日は全国学力調査・標準学力調査

毎年4月下旬に行われてきた学力調査が、明日 行われます。昨年度はコロナ感染症が拡大したこ とにより中止となりましたが、今年度は、休校措 置がとられたことを考慮した中で、5月27日に 行われます。

学力テストは、小学校6年生と中学校3年生を 対象にしたものですが、前年度の学力がどの程度 身についているかを確認するために、2年生から 5年生までは、標準学力調査を行います。

いろんな人が活躍されているのを見て「あの人 は才能があるから…」という言葉を耳にします。 逆に「自分には才能がないから」などの言葉も聞 いたりしますが、百獣の王と言われ、活躍している武井壮さんが、「才能というなら、まずはその人と同じ分努力してからだ」と話をしていました。 今の子どもたちの中には、自分で必死に考える

ことをせず、人から与えられたものをこなして結果とすることが多くみられます。また、やるべき ことが分かっているのに、何かのせいにしてやら ない場面も見られます。

そこで大切なのが、自分はどこまで行きたいの か、目的地はどこなのか。いわゆる『夢』を持つ ことです。夢は人それぞれで、違うものです。

回り道をしながらでも、限りある時間の中で自 分の見たい景色、夢に向かって進んでいくことが 大切になってきます。そのための手助けとなるの が学校であり、学力であると考えます。

これからの未来に向かう子ども達のために、大 人はどんなことができるだろうか。今を大切にし ながら、これからの子どもたちに何が必要かを保 護者とともに考えていきたいものです

『鍛える』の教育目標で昨年度まで取り組んで きた学力。どれほど鍛えられているのか、結果は 2学期にはお伝えできると思います。

- 3 -	
-------	--